

Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla

Política



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 107
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 4.6

https://ultimasnoticias.com.uy/politica/delgado-advierte-sobre-la-grave-situacion-de-la-pobreza-infantil-en-uruguay-y-plantea-una-inversion-de-200-millones-de-dolares-para-combatirla_351.php

DELGADO ADVIERTE SOBRE LA GRAVE SITUACIÓN DE LA POBREZA INFANTIL EN URUGUAY Y PLANTEA UNA INVERSIÓN DE 200 MILLONES DE DÓLARES PARA COMBATIRLA

Política

Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla

El gobierno impulsa una innovadora iniciativa para motivar a los jóvenes a culminar sus estudios liceales, con una inversión proyectada de 32 millones de dólares.

Programa de Gobierno de Álvaro Delgado: Seguridad, Empleo y Educación en el Centro

Enfoque en la Pobreza Infantil

El candidato del Partido Nacional a la presidencia, Álvaro Delgado, presentó su programa de gobierno con un especial énfasis en tres pilares fundamentales: seguridad, empleo y educación. Durante una entrevista con **Últimas Noticias**, Delgado destacó la necesidad urgente de abordar la pobreza infantil, afirmando que "Uruguay no puede vivir con este nivel de pobreza infantil".

Logros del Gobierno Actual

Delgado valoró positivamente varios indicadores económicos dÚltimas Noticias, mencionando que "Uruguay tiene una cantidad de indicadores que lo acercan a ser uno de los países más desarrollados de América Latina". En este contexto, subrayó las medidas implementadas por el gobierno actual, como la regla fiscal, la gestión de la deuda, y la baja inflación, que ha alcanzado su nivel más bajo en los últimos 20 años.

Inversión en Primera Infancia

A pesar de estos avances, el candidato reconoció que persiste un desafío en términos de pobreza infantil. "Estamos casi en el mismo nivel de pobreza infantil que en 2019", señaló, recordando que la pandemia agravó la situación. En respuesta, mencionó que el gobierno invirtió 50 millones de dólares en la primera infancia durante la Rendición de Cuentas de 2022, aunque consideró que esto no fue suficiente tanto en recursos como en la coordinación de políticas sociales.

Propuesta: Plan Familia

Para enfrentar esta problemática, Delgado propuso el "Plan Familia", que se centrará en la primera infancia y contemplará una inversión de 200 millones de dólares, con el objetivo de reducir a la mitad las tasas de pobreza infantil en un plazo de cinco años. Esta iniciativa incluirá un sistema de gerenciamiento de proyectos para mejorar la coordinación entre ministerios.

Apoyo a Jóvenes en Situación Vulnerable

Además, se refirió a un plan para estimular a los jóvenes de poblaciones vulnerables a completar sus estudios liceales, que requerirá una inversión de 32 millones de dólares. "Tienen que tener el estímulo y no la sensación de

impotencia", enfatizó, observando que la deserción es mayor en los quintiles más pobres.

Financiamiento del Programa

Consultado acerca de cómo financiará estas propuestas, Delgado mencionó que se buscará lograr un equilibrio económico a través de medidas de austeridad fiscal, la fusión de organismos públicos y la reducción de personal administrativo. "Ahí va a estar parte del ahorro", explicó, añadiendo que se planea la digitalización del Estado y mantener vacantes sin cubrir para optimizar recursos.

Seguridad: Un Compromiso Inquebrantable

En el ámbito de la seguridad, Delgado destacó que "este es el primer gobierno, del 84 para acá, que le va a dejar al próximo menos delitos de los que recibió". Atribuyó esta mejora al respaldo jurídico y político brindado a la Policía mediante la Ley de Urgente Consideración (LUC), y subrayó la importancia de la represión como herramienta fundamental en esta área.

Estrategias y Propuestas Adicionales

El candidato también propuso fortalecer el apoyo a quienes reintegran a la sociedad tras cumplir condenas, y mencionó la importancia de la Guardia Republicana y los allanamientos nocturnos como medidas efectivas para combatir el delito. "Vamos a votar a favor del allanamiento nocturno...", afirmó, justificando que es un instrumento necesario en la lucha contra el crimen organizado.

Visión Futura

Finalmente, Delgado expresó su ambición de entregar la banda presidencial el 1 de marzo de 2030 a un sucesor blanco, manifestando su deseo de que Uruguay se consolide como uno de los países más desarrollados de América Latina.

Imágenes

DELGADO ADVIERTE SOBRE LA GRAVE SITUACIÓN DE LA POBREZA INFANTIL EN URUGUAY Y PLANTEA UNA INVERSIÓN DE 200 MILLONES DE DÓLARES PARA COMBATIRLA

te sobre la grave situación de la pobreza infantil en uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dolares

Tags

pobreza, candidato, gobierno, medidas, primera, infantil, iniciativa, millones, estudios, uruguay, delgado, seguridad

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo*
- 3.9 *** *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*
- 3.8 *** *Delgado sobre propuesta de Manini: "La seguridad es una prioridad absoluta no solo de Cabildo, de la coalición entera"*
- 3.5 *** *Economía bipolar: ¿Estamos bien o estamos mal?*
- 3.7 *** *Orsi: "Los partidos en el gobierno enfrentan un gran desorden en torno a la seguridad"*
- 5.0 *** *La renovación del Estadio Centenario tuvo un costo de aproximadamente 6 millones de dólares*
- 3.9 *** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*
- 4.3 *** *La Iglesia Católica se reúne con candidatos y plantea propuestas en educación, calle y cárceles*
- 4.0 *** *Los restos hallados del Batallón 14 corresponden a un hombre de*

entre 1,75 y 1,85 metros de altura, con un rango de edad estimado entre 43 y 57 años

3.6 * *Un ciclón extratropical se instala sobre Uruguay, trayendo consigo intensas lluvias, tormentas y ráfagas de viento desafiantes*

Comentarios

Noelia Martinez

19-08-24 08:57

La propuesta de Álvaro Delgado me parece muy acertada, sobre todo el enfoque en la pobreza infantil y la educación. Es hora de que pongamos plata donde más se necesita y mejoremos esos indicadores. La seguridad también es clave, y creo que la LUC ha dado buenos resultados. Hay que seguir por este camino y asegurar un futuro mejor para todos los uruguayos. Vamos arriba con el Partido Nacional.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf